

Reflexionando acerca de nuestras sexualidades

Jennifer Selles

FundaCes, Argentina

Un espacio para reflexionar acerca de nuestras sexualidades así como aquellos dilemas que surgen en las consultas. Explorar acercamientos diferentes al propuesto por la sexología clínica donde los diagnósticos y ejercicios establecen un vínculo expertxs-no expertxs. Si pensamos en disfunciones sexuales es porque existe una función ¿Existe solo una? ¿Cuál sería?

La sexualidad es “un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de toda su vida. Abarca al sexo, las identidades y los papeles de género, el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación sexual” (OMS, 2006).

Como tal, aparece en las conversaciones con nuestrxs consultantes, al momento de hablar de sus vínculos pero también cuando describen su propia relación con el deseo y muchas veces los miedos, mitos y mandatos que giran en torno al mismo.

¿Qué tabúes respecto a la sexualidad nos atraviesan cuando dialogamos? ¿Cómo podemos generar espacios para cuestionar esas verdades universales que en tanto son silenciosas operan con más fuerza? ¿Desde dónde escuchamos los dilemas respecto a sus sexualidades? ¿Cómo evitar la reducción desde una mirada biologicista que nos tiene a una rápida derivación al sistema médico? ¿Cómo se legitima el discurso de normalidad/salud en torno a las sexualidades?

La sexualidad nos atraviesa y, por ello, repensarla en nuestrxs consultantes implica reflexionar sobre nuestro propio erotismo. El taller propone, a partir de la polifonía de voces, ampliar el concepto que tenemos de sexualidad que nos permita pensarla en plural: SEXUALIDADES con sus múltiples formas y funciones.

Hasta 40 participantes